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本日の出席率７３.８０％：会員数４２名・出席３０名・欠席１０名・出席規定免除会員（２）１名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席３１名・メークアップ９名・出席規定免除会員（２）２名

　皆さんこんにちは、 第１０回 「和

牛の祭典イン長崎」 が本日１０月２

５日～２９日まで佐世保会場ハウス

テンボスで開催されいます。

　全市内のタクシーの側面に宣伝

用のステッカーが貼ってあります。

「５年に一度の日本一決定戦」 で

す。 長崎県のウシは今まで１位になったことがないそうです。 １０

回目の今年こそ第１位を取って頂きたいものです。 ハウステンボ

ス会場では、全国のブランド牛肉の試食・吉本お笑いオンステー

ジ ・出店ブース等、 楽しい企画がいっぱいあるそうです。 佐世

保の観光のためにも応援に行きたいと思います。 会員の皆様に

もぜひお願いします。

　葉の落ちた枝に秋の日が映える柿の色は、 日本の秋の風物詩

です。 「柿が赤くなると医者が青くなる」 といわれているように、

風邪の予防になるといわれるビタミンＣやカロチンが豊富で、 二

日酔いの防止にもなるといわれています。 西洋のことわざでは「ト

マトが赤くなると医者が青くなる」 と聞いた覚えがありますが、 定

かではありません。 いずれにしても酒を飲む機会が増えていく

季節にもなります。 酒好き方は、 特に柿で栄養補給をされたほ

うがいいように思います。

　１０月２１日、 西九州大学・神園キャンパスにおいて、 国際ロー

タリー第２７４０地区　ロータリー財団委員会、 第１回ロータリー財

団セミナーを受けてまいりました。 ２０１２年度～２０１３年度ロータ

リー財団の目標は、 「世界で良い事をしよう」－ロータリー財団と

友達になろう－です。

　目標は４つ　

　　１. ポリオプラス　

　　２. 未来の夢計画　

　　３. 毎年あなたも１００ドルを　

　　４. 恒久基金への支援　

です。 １１月は、 ロータリー財団月間です。 財団関係の書物で

も読む大変良い機会ではないかと思います。

１．例会変更
　   佐世保東南ロータリークラブ

１０月３１日 （水） １２：３０～

　九十九島動植物園森きらら　従業員招待例会のため　　

１１月　７日 （水） １２：３０→８：００～　

三和酒類 （株）　職場訪問例会のため

　　ハウステンボス佐世保ロータリークラブ
　　　　１１月２０日 （火） １２：３０→１１月１８日 （日） １０：００～

　　　　市瀬農園　芋掘り蜜柑狩り家族例会のため

　　　　

２．来　　信
・福元裕二ガバナー
   公式訪問のお礼

・ガバナー事務所
　①米山奨学生出前卓話派遣のお知らせ

　②地区補助金送金のお知らせ

　③第１回Ｒ財団セミナー ・ 第１回補助金セミナー当日の資料

　④2013 年国際大会参加及びツアーのご案内　

　

３．伝達・通知
　○本日１８時３０分よりセントラルホテル　ヴィオラの間で第２

　　 回指名委員会を開催します。 関係各位はご出席の程、  

　　 よろしくお願いします。

川﨑洋一 職業奉仕委員長
　先日の社員招待例会案内ＦＡＸには、 映画のストーリー等記

載しておりませんでしたので、 １１月８日の社員招待例会で上映

する映画のチラシをお配りします。 お席は余裕がありますので、

沢山のご来場をお待ちしいております。 日本全国でヒットしてい

る作品ですので、 充分楽しんでいただける事と思います。

佐世保ロータリークラブ　　　　　　　　　　山下　尚登様
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四元清安会長、大久保厚司副会長、前田眞澄幹事
先週例会、 福元ガバナー公式訪問においては、 皆様のご

協力ありがとうございました。 又釜山蓮山ＲＣの朴さんの当然

の来訪でクラブのメンバーに動揺と混乱をまねいてしまい、

何と言っていいのかわかりません。 その節、 お世話していた

だいたメンバーの方々ありがとうございました。

大久保厚司副会長
先日の社会奉仕委員会を欠席して申し訳ありません。 又、

佐世保ＲＣの山下尚登様のご来訪、 感謝いたします。

本日の合計　　　　     5,000 円

本年度の累計　　　427,000 円

ＳＡＡ：長富寿人君

次回例会／１１月１日１２：３０～

次回献立／幕の内弁当

崎山信幸 社会奉仕委員長 
　東日本大震災復旧 ・ 復興支援チャリティーバザーの協力の

依頼です。 １１月２４日 （土） １２時から１５時迄、 親和銀行本

店前にて行います。 会員の皆様、 よろしくお願いいたします。

池永隆司 親睦活動委員長
　１０月２６日に岡光正君の黒島の 「天然水」 の工場内 Cafe で親

睦活動委員会を行いました。 会員の皆様も、 是非工場見学に

行ってみて下さい。

南部建　Ｒ財団・米山奨学委員
　本日はロータリー財団 ・ 米山奨学委員

会担当第４回クラブ協議会ですが、 岩政

委員長がお休みの為、 私の方で 「佐世

保中央ロータリークラブ基金会」 につい

て説明いたします。 設立の背景として橋

口ロータリー財団委員長の時、 創立まも

なく２７４０地区でも一番若いクラブでロータリー財団への＄１，

■ 第４回クラブ協議会 ■

０００の寄付を一度に出来ない事から、 皆で積み立てを行うこと

とし、 会員１人毎月２ ,０００円 年２４ ,０００円をもって 「佐世保中

央ロータリークラブ財団 ・ 米山基金会」 の名称で積み金友の

会を作りました。 その後鶴田パスト会長時、 年間１２ ,０００円に

規約改定されました。 そして２０年を経て基金の目的がロータ

リー寄付金に特化していたためにそれ以外の寄付金充当が出

来ない事からロータリー寄付金に加え社会的貢献度の高いプロ

グラムへの寄付を可能にするため昨年規約の改正を行い、 名

称も 「佐世保中央ロータリークラブ基金会」 と新しくしました。

　基金会の活動の一つにポールハリスフェロー ・ 米山功労者 ・

ポリオプラスの会員よりのノミネート選出の活動があります。 １０

月下旬から１１月中旬にかけてロータリー財団への寄付金納付

の時期に成りますので、 当委員会も１１月１日委員会を開催し、

上記対象者ノミネートを決定させていただく予定になっておりま

すので、 確定次第該当会員にはご連絡をさせていただきます。

西村浩輝　会長エレクト
　２７４０地区第１回ロータリー財団セミ

ナーに参加して記憶に残ったことは、 ポ

リオ ・ プラス委員会のプラスの意味がわ

かったことです。 このプラスは、 ポリオの

撲滅の後に、 はしか ・ ジフテリア ・ 結核 ・

破傷風 ・ 百日咳の五つの伝染病を追放

することを目的としていることが知ることができました。

ロータリー財団セミナーに出席させていただき良かったと思って

います。 ありがとうございました。

坂井智照　地区社会奉仕委員長
　社会奉仕事業が地区からの補助金を受

けている関係もあり地区財団セミナーに

当クラブからオブザーバーとして参加して

まいりました。 各クラブからの R 財団寄付

金を原資に地区へ補助金として返還さ

れ、 その中の一部を社会奉仕補助金に割り当てている構図の

ため申請窓口が財団１箇所になっており、 私としては社会奉仕

事業補助金とその他の補助金事業と本来分けてあるのが本当

と思う気持ちはあります。

　何れにしても来年から施工される新補助金制度によればロー

タリー財団からの地区への権限讓渡が成され、 今まで補助金

対象事業としては継続事業が認められず補助金申請では色々

と苦労していたわけですが、 地区の裁量で継続事業も一部条

件は有るものの認められるということですので、 本年度継続事

業を視野に予定しております社会奉仕事業が正々堂々次年度

も行う事が出来ることはクラブにとっても好ましい事であると思い

ます。
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